

résidences immobilier

Au cœur de l'un des quartiers les plus résidentiels de Cannes, au calme absolu et en position dominante, retrouvez cette agréable propriété aux traits contemporains d'environ 710 m2 bénéficiant d'une vue mer panoramique. La villa comprend une grande pièce de réception très lumineuse avec salon et salle à manger, ouverte sur une spacieuse terrasse avec piscine à débordement, d'une cuisine indépendante, de deux chambres en suite avec dressing et salle de bains. Étage : Véritable rooftop aménagé avec jacuzzi. Rez-de-jardin : trois chambres en suite et une quatrième chambre avec une salle d'eau ...

In the heart of one of the most residential areas of Cannes, in an absolutely quiet, dominant position, discover this pleasant, contemporary property of approx. 710 m2 with panoramic sea views. The villa comprises a large, bright reception room with lounge and dining room, opening onto a spacious terrace with infinity pool, an independent kitchen, two en suite bedrooms with dressing room and bathroom. First floor: veritable rooftop with Jacuzzi. Garden level: three en suite bedrooms and a fourth bedroom with separate shower room, a vast TV lounge, an independent studio and a three-car garage. The ...

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





